

**SAINT-PARDOUX-SOUTIERS**

**Un terrain de padel en libre accès inauguré dans la commune**



Gilbert Favreau, sénateur, et Johann Baranger, maire, ont essayé le terrain de padel.

PHOTO : CO

Samedi 1<sup>er</sup> avril, de nombreux élus et personnalités ont inauguré le terrain de padel ouvert depuis peu sur l'espace multi-activités.

Johann Baranger, maire, a évoqué les débuts de cet espace en 2013 : « Ce fut un drame lorsque le terrain de foot a disparu, il était devenu plus un champ pour planter des patates qu'un terrain de jeux. En 2014, un city-stade et une piste de skate ont vu le jour, puis la salle multi-espace qui reçoit les joueurs de pétanque (30 adhérents) et de palets, les enfants avec l'association l'Académie sportive, des manifestations, le club d'agility... Puis ce fut au tour du parvis des enfants construit en plusieurs épisodes, et l'aménagement paysager. Nous avons rénové le terrain de tennis,

implanté un espace fitness et aujourd'hui nous inaugurons un terrain de padel, le seul en accès libre dans le département, avec un prêt de raquettes et de balles. »

Et la commune ne s'arrête pas là : « Un nouveau projet est en cours : la Halle de sports. Nous en sommes à la phase du permis de construire, ce sera un complément au pôle sportif intercommunal à Mazières. »

Gilbert Favreau, sénateur, a souligné le dynamisme du maire et de la population. « Vous donnez des outils qui correspondent à cette tranche d'âge avec ces structures sportives. » Le député Bastien Marchive a également salué « une volonté de rendre le sport accessible à tous ».